
FDP Rodenbach

TRAUER – ZWEI STARKE FRAUEN DER FREIEN DEMOKRATEN

01.04.2024

Pressemitteilung der FDP Rodenbach

Rodenbach, 29.03.2024

Mit tiefer Bestürzung und großer Trauer nehmen wir, die Freie Demokratische Partei (FDP) Rodenbach, Abschied von Frau Hedwig Krebs.

Hedy Krebs, eine unverzichtbare Stütze unserer Partei, wird für ihre klaren Worte und ihre standhafte Haltung in Erinnerung bleiben. Noch vor kurzem kommentierte sie mit großer Enttäuschung den Bruch der Koalition durch die SPD und bekräftigte zugleich die Notwendigkeit, dem Programm der Liberalen treu zu bleiben – ein Zeugnis ihrer unerschütterlichen Überzeugung und ihres Engagements für unsere Sache.

Dieses Ereignis wollen wir zum Anlass nehmen, auch an Frau Ingrid Keese zu erinnern, die bereits im Oktober 2022 von uns gegangen ist.

Frau Ingrid Keese, über die Grenzen unserer Gemeinde hinaus bekannt durch ihre beliebte Bücherstube, hat sich durch ihr unermüdliches Engagement und ihre herzliche Art tief in die Herzen aller eingeschrieben, die das Glück hatten, sie zu kennen. Ihr Beitrag zur kulturellen und politischen Bildung unserer Gemeinschaft war unermesslich.

Frau Krebs und Frau Keese waren nicht nur Gründungsmitglieder und über Jahrzehnte das Herz und die Seele der FDP in Rodenbach, sondern auch bis zu ihrem letzten Atemzug leidenschaftliche Verfechterinnen liberaler Werte.

Dr. Oliver Everling, stellvertretender Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion in der Gemeindevorvertretung Rodenbach, erinnert sich bewegt an seine ersten Begegnungen mit Frau Keese und Frau Krebs, als er 1980 der FDP in Rodenbach beitrat: "Beide haben



über viele Jahre hinweg mit ihrer Weisheit, ihrem Engagement und ihrer Leidenschaft die Bemühungen unserer Partei um eine liberalere Politik in Rodenbach maßgeblich geprägt."

Im Namen aller Mitglieder der FDP Rodenbach bringt Partei- und Fraktionsvorsitzender Marc Höricht den Angehörigen und allen, die Hedy Krebs nahestanden, tiefes Beileid und stillen Gruß zum Ausdruck. Ihr Vermächtnis wird uns Ansporn und Verpflichtung sein, den von ihnen eingeschlagenen Weg weiterzugehen und ihren Einsatz für Freiheit und Liberalität fortzuführen.

In stiller Trauer,

Die Mitglieder und Freunde der Freien Demokratischen Partei Rodenbach

FDP Rodenbach